

*Grâce de force* : Les athlètes, avant d'entrer dans l'arène, oignaient leurs membres d'huile et de vin pour les assouplir et les rendre plus robustes. Notre huile, notre vin, c'est le Sang de Jésus que nous recevons à la sainte Communion : il nous rend forts, courageux, audacieux dans le triple combat que nous avons sans cesse à soutenir contre notre nature déchue, le monde et le démon. Il remplit le cœur d'enthousiasme, d'ardeur ; il contient toutes les vertus, toutes les saveurs, tous les secours : nous lui devons : notre baptême, notre première communion, notre communion de chaque matin, l'absolution qui nous relève toutes les fois que nous tombons, le peu de bien qui est en nous ; à lui nous devons notre ciel, notre bonheur sans fin ! " Le Sang de Jésus, dit un Père de l'Eglise, est la clef qui nous ouvre les portes du Ciel et nous met en possession de ses magnificences."

O Sang adorable de mon Sauveur, produisez en moi tous ces effets, Lavez-moi, purifiez-moi, désaltérez-moi, sanctifiez-moi ! Que je puise en vous une haine violente du péché, l'intelligence de l'esprit de dévouement et de sacrifice. Que j'y puise des grâces de conversion, de retour, de lumière ; grâces de la vie et grâces de la mort ; le ciel lui-même et la gloire éternelle.

Nous vous en prions, Seigneur, venez au secours de vos serviteurs, que vous avez rachetés par votre Précieux Sang.

Actions de grâces donc à ce Sang Précieux pour tous ses bienfaits ! Si nous voulons le remercier comme il convient, allons le recevoir souvent dans de bonnes communions, et quand il est en nous, abandonnons-nous à son action, demandons-lui de produire en nous tous ses effets salutaires qui nous rendent dignes de le boire sans interruption dans la coupe du banquet éternel du Paradis !

Pratique : — Tous les jours de ce mois, réciter la prière suivante : " Père éternel, je vous offre le Sang très précieux de Jésus-Christ en expiation de mes péchés, et pour les besoins de la sainte Eglise." (Ind. de 100 jours chaque fois.)

H. B.